



Lyon, le 24 juillet 2024

Page 1 / 2

Les Alpes françaises en piste pour les JO 2030

C'est sur des écrans géants, au cœur des montagnes du Grand-Bornand et de La Plagne que la nouvelle de l'attribution - par le CIO - des Jeux Olympiques et Paralympiques d'hiver 2030 aux Alpes françaises a été accueillie par les 400 enfants des ski-clubs, présents pour l'occasion. C'est la quatrième fois que la France aura l'honneur d'accueillir et d'organiser cet événement international, après les Jeux de Chamonix en 1924, de Grenoble en 1968 et d'Albertville en 1992. Comme il y a 30 ans, les Alpes françaises portent désormais l'ambition de faire rêver une génération et de donner naissance à des champions.

Afin de célébrer le retour de la flamme olympique dans nos montagnes et couronner de succès le travail mené depuis un an avec le **Comité national olympique et sportif français ; le Comité paralympique et sportif français ; la Région Provence-Alpes-Côte-d'Azur et les stations de ski**, la Région Auvergne-Rhône-Alpes a organisé ce mercredi matin, deux événements d'envergure en Savoie et Haute-Savoie.

Au Grand-Bornand, sur le futur site du ski nordique, 250 enfants des clubs de ski des environs (Grand-Bornand, La Clusaz, Thônes et Saint-Jean-de-Sixt) accompagnés de leurs coaches et de leurs parents se sont rendus au stade des Aravis pour fêter l'arrivée des JO dans leur vallée. En présence des conseillers régionaux Cyril PELLEVAT et Christophe FOURNIER et entourés d'Edgard GROSPIRON et de Sylvie BECAERT, tous deux anciens médaillés olympiques, les enfants ont réalisé les anneaux olympiques, avant de se lancer dans des olympiades organisées par les clubs.

Du côté du site de bobsleigh, de luge et skeleton à La Plagne, 150 enfants des clubs de Méribel, Courchevel et la Plagne avaient fait le déplacement pour réaliser les anneaux paralympiques en présence de la conseillère régionale Séverine VIBERT et entourés des champions Margot BOCH, Agathe BESSARD, Lucas DEFAYET et Bruno THOMAS, avant de participer également à des activités festives.

Laurent WAUQUIEZ, Président de la région Auvergne-Rhône-Alpes et Renaud MUSELIER, Président de la région Provence-Alpes-Côte-d'Azur ont choisi d'unir leurs forces en juillet 2023 et de porter une candidature commune pour l'organisation des Jeux olympiques et paralympiques d'hiver de 2030. Cette démarche résulte de la conviction qu'ensemble et unis, une ambition olympique collective peut être portée dans le massif alpin français. **Une ambition qui, en plus des enjeux sportifs, s'inscrit dans une transformation de l'économie et de l'environnement des sports d'hiver et un objectif de valorisation de notre patrimoine naturel, culturel et touristique d'exception.**





Lyon, le 24 juillet 2024

Page 2 / 2

Par la réutilisation de nombreuses infrastructures existantes, mais aussi grâce à l'implication de tous les acteurs de la montagne, l'organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques d'hiver de 2030 mettra un point d'honneur à soutenir des actions environnementales, afin de préparer au mieux la montagne de demain.

Après Chamonix en 1924, Grenoble en 1968 et Albertville en 1992 c'est toutes les Alpes françaises qui vont vibrer à nouveaux pour les sports d'hiver.

« C'est toutes les Alpes françaises qui se sont unies pour gagner et c'est une immense fierté pour la France 30 ans après Albertville, de pouvoir raviver cette flamme olympique au cœur de nos montagnes. A travers cette candidature, je veux que l'on puisse offrir à chaque enfant en France d'ici 2030, la possibilité de partir en classe de neige pour découvrir la montagne et vibrer avec les sports d'hiver. Je veux aussi rappeler que nous sommes engagés sur une candidature durable. Nous allons réutiliser les infrastructures existantes d'Albertville ; mettre en place des nouveaux modes de transports par câble pour supprimer des milliers de voitures et utiliser l'eau de nos torrents pour produire de l'énergie renouvelable. Et enfin, je veux vous dire que j'ai besoin de vous ! Les JO c'est de l'enthousiasme et de la fierté. Alors, venez avec nous et supportez la candidature des JO Alpes 2030 partout dans nos territoires. Dans la foulée de Paris 2024, on va vibrer Alpes françaises ! », Laurent WAUQUIEZ, Président de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.

